

～スイッチカンパニーの最新耳ヨリ情報をお届け！～

【発行日 2019年7月22日】

四国の業界発見セミナー実施報告

開催日：6月29日(土)
時間：12:00～16:30
場所：マイドームおおさか



四国に興味のある・Uターンを希望する18歳以上の学生を対象として、「四国の業界発見セミナー」を開催いたしました。G20大阪サミットによる厳戒態勢の中での実施となりましたが、無事に開催することができました。ご参加いただいた企業様、誠にありがとうございました。例年通り、3年生はインターンシップ情報を、4年生は選考会情報をチェックしていましたが、今年は1・2年生の参加もあり、今までの常識が崩れつつあることを実感した時間となりました。一方で、岡山や東京・静岡といった関西圏以外の学生も参加され、学生同士の交流の場にもなり、情報交換が行われている様子がうかがえました。次月以降も四国に興味のあるU・ターンを希望する学生向けのイベントを開催予定です。引き続きよろしくお願ひいたします。
(坂本)

夏到来！インターンシップ本格化！

今年は、遅い梅雨の始まりでしたが、あつという間に季節は夏に向かっていますね。昨年のような豪雨の影響がない代わりに、松山などは特に節水を呼び掛けるアナウンスを耳にするようになりまし。自然はいつ何時災害となるかわかりませんので、防災に関する意識も高めておきたいと思ひます。

さて、採用や就職に関連する業界においては、新卒採用もピークかと思ひきや、もうすでに対象は大学3年生に向けて動き出ししています。6月以降は、低学年層のインターンシップも解禁となりまし、愛媛県内では大学の実施する夏季インターンシップも動きだします。昨今では、このインターンシップの動き出しは、プレ就職活動と言つても過言ではなく、企業も学生も少なからずそういつた意識の中で、さまざまな出会いを果たしているのではないでしようか。来年も、学生優位の採用環境は続きますし、通年採用も始まっていきます。既定のやり方は巷に溢れていくと思ひますが、そのやり方で成果を出せるのはおそらく一部だけでしよう。情報に振り回されず、そもそもインターンシップは自社にとって必要か？という議論も含めて、今後の新卒採用のやり方を見直す時期なのかもしれませぬ。

芝飛鳥

令和第1弾!! SWITCH BOOK!完成



令和第1弾!! 四国の企業研究本SWITCHBOOK! ついに完成いたしました。今回は、愛媛県だけではなく四国4県の84社の企業様にご参加いただき、内容濃く仕上がっております。学生さんの目に留まりやすいインパクトのある表紙、いかがでしようか？皆様の採用活動のお役に立てると嬉しいで。す。
(南)

スイッチナビ

サイトOPEN!



理解ナビは、2019年7月から、サービス内容とサービス名を、「スイッチナビ」にリニューアルし、「社会とつながる。社会を学ぶ。」をコンセプトに、学生のみなさんのキャリアを応援する新サービスとして、スタートいたしました。

随時開催



学生のみなさんへの最初のサービスとしてスイッチスクールを毎週開催いたします。7月からは何でも相談会として「スイッチカフェ」の開催。8月からは【スキルアップ編】【自己理解編】をテーマとして講座を開催いたします。これから社会へ羽ばたく学生さんを全力で応援するサイトとなっておりますので多くの学生さんからの登録をお待ちしております。

(永井)

次回開催イベントのご案内

- 8月11日(日)おしごとフェスタ! in summer 松山市総合コミュニティセンター 企画展示ホール 1F・2F ※詳細は各営業担当まで
- 休業のお知らせ/誠に勝手ながら8月10日(土)～8月18日(日)まで夏季休業とさせていただきます。ご不便をおかけしますが、何卒ご理解頂きますよう、お願ひ申し上げます。
- ※今回のスイッチノー残業Day・・・7月24日(水)となります。

